

駒工通信

駒ヶ根工業高等学校

TEL 0265-82-5251

http://www.nagano-c.ed.jp/komako/

令和2年
11月号

保護者説明会を実施します

12月4日(金) 19:00～

内容 全体説明会+相談コーナーによる個別相談

- ・中学校で配布されたチラシを必ず家庭に届けてください。
- ・申し込みは必要ありません。
- ・中学生の皆さんが参加する場合は必ず保護者同伴でお願いします。

オープンキャンパスに続き、保護者説明会を実施します。対象は保護者ですが、保護者同伴であれば中学生の皆さんも参加できます(夜の時間帯ですので、中学生の皆さんだけの参加はご遠慮ください)。志望校に迷いがある人、駒工を志望することに不安を抱えている人は、お家の方に声をかけて、積極的に参加してください。個別相談コーナーもありますので、聞きたいことはどんどん質問してください。皆さんが安心して高校受験に向かえるよう、お手伝いできればと考えています。

オープンキャンパス 参加ありがとうございました

10月31日(土)・11月1日(日)の両日、学科別オープンキャンパスが実施されました。機械科22名、電気科20名、情報技術科25名、女子6名の皆さんに参加していただきました。参加してくれた皆さん、ありがとうございました。本校の生徒たちが先生になり、さまざまな説明を行いました。各科の授業内容を見学・体験し、駒工を更詳しく知っていただくことができましたと思います。

最終的に本校を選んできた中学生の皆さんには、「駒工に入ったらこんな勉強をしたい」「こんな資格を取りたい」「**科に入りたい」「将来こんな仕事につきたい」というような目的意識を持って入学してほしいと願っています。



駒工の予備知識その6 ～就職も進学も努力次第～

令和元年度卒業生の進路先

就職 63%		進学 37%				
上伊那郡内 44%	県内 7%	県外 6%	公務員他 6%	大学 7%	短大 5%	専門学校 25%

今回は卒業後の進路についてお伝えします。「駒工は就職に強い」というイメージがあると思います。それはその通りなのですが、進学を選択する生徒も数多くいます。どちらを選ぶにしても努力次第です。「自分の道は自分で切り開く」これが駒工です。

就職 ～駒工の就職は最強～

毎年駒工の就職率は100%です。多くの卒業生が上伊那郡内に就職し、地元の産業を支える存在として活躍しています。また県内外の大企業からの求人もあります。上伊那は工業(製造業)がさかんな地域ですので、駒工の卒業生は大きく期待されています。第一次の就職試験で不合格になってしまうケースもありますが、第二次以降で必ず就職先が見つかります。今年はコロナウィルスの影響が心配されましたが、駒工に関しては大きな影響はなかったようです。

進学 ～専門高校卒を最大限に活用～

工業系の大学には「専門高校卒」という枠があります。これは工業、商業、農業などの専門高校生だけが受験できる枠です。普通高校の生徒とは別の土俵で勝負することになります。また、多くの生徒が指定校推薦、自己推薦などの入試に挑戦します。ですからほとんどの生徒が一般入試を受験することなく、年内には進学先が決定します。工業系でない大学を選ぶ生徒もいます。専門学校へ進学する生徒もいます。一般的に専門学校は比較的簡単に入学できますが、学ぶ内容が限定されるため、高い目的意識を持って進学する必要があります。

サッカー部 ベスト16進出

全国高等学校サッカー選手権長野県大会において、本校サッカー部がベスト16に進出しました。昨年のベスト8には及びませんでしたが、上位のほとんどが私立の強豪校という中、大健闘だったと思います。サッカー部は県リーグでも2部に所属し、強豪校相手に奮闘しています。全校生徒350人の小規模校ですが、クラブ活動も活発です。

